

# CChC REALIZÓ VIGÉSIMA VERSIÓN DE EXPOEDIFICA

LA FERIA INTERNACIONAL, ORGANIZADA POR LA CÁMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCIÓN, CONTÓ CON RUEDAS DE NEGOCIOS, SEMINARIOS TÉCNICOS, CHARLAS, DEMOSTRACIONES Y EXPOSICIONES DE DIVERSAS EMPRESAS VINCULADAS AL RUBRO CONSTRUCTIVO. GRACIAS A ELLO, EXPOEDIFICA SE HA POSICIONADO COMO EL CENTRO DE NEGOCIOS DE LA CONSTRUCCIÓN MÁS GRANDE E IMPORTANTE DE AMÉRICA LATINA

— Por Victoria Hernández\_ Fotos Vivi Peláez —



Alberto Undurraga, ministro de Obras Públicas.

**Bajo el lema “Innovación y Productividad”** se desarrolló la vigésima versión de Expo-Edifica, evento que reunió a más de 500 expositores nacionales y representantes de 21 países, profesionales de la construcción y personalidades del mundo público y privado, que presentaron los últimos avances en cuanto a materialidad, equipos y tecnologías constructivas.

La feria internacional se realizó en el centro Espacio Riesco, en Santiago, desde el 4 al 7 de octubre. Fue inaugurada por Paulina Saball, ministra de Vivienda y Urbanismo; Alberto Undurraga, ministro de Obras Públicas; Patricio Donoso, presidente nacional (s) de la CChC; Max Correa, presidente del Comité Organización de Ferias de la CChC; y Víctor Manuel Jarpa, presidente de la Comisión Seminarios y Ferias de la CChC.

En la inauguración, Patricio Donoso sostuvo que en la materialización de este evento “se manifiestan dos aspectos centrales de nuestra misión como Cámara Chilena de la Construcción. Por un lado, refleja el compromiso de nuestro gremio con promover la actividad de la construcción como palanca fundamental para el progreso de las naciones. Y, por otro, da cuenta de la permanente contribución que buscamos hacer al desarrollo del país y al bienestar de los chilenos, generando espacios no solo para el intercambio comercial, sino también para la reflexión y el aporte a la generación de mejores políticas públicas”.



Corte de cinta en la inauguración de ExpoEdifica. De izquierda a derecha: Max Correa, presidente del Comité Organización de Ferias de la CChC; Patricio Donoso, presidente nacional (s) de la CChC; Paulina Saball, ministra de Vivienda y Urbanismo; Alberto Undurraga, ministro de Obras Públicas; Víctor Manuel Jarpa, presidente de la Comisión Seminarios y Ferias de la CChC.

## "EXPOEDIFICA REFLEJA EL

compromiso de nuestro gremio con promover la actividad de la construcción como palanca fundamental para el progreso de las naciones, y da cuenta de la permanente contribución que buscamos hacer al desarrollo del país y al bienestar de los chilenos", destacó Patricio Donoso, vicepresidente de la CChC.

Durante los cuatro días que duró ExpoEdifica, los asistentes pudieron aprender y debatir sobre diferentes temas que impactan a la industria de la construcción, tales como innovación, competitividad y productividad, certeza jurídica, modernización del Estado, BIM (Building Information Modeling), DOM en Línea y novedades en el empleo de distintos materiales como hormigón, madera y acero.

Asimismo, la feria contó con expositores internacionales de destacada trayectoria. Entre ellos estuvieron Dieter Schawnk, CEO de AlpTransit Gotthard, empresa que estu-

vo a cargo de la construcción del túnel San Gotardo (Suiza), que es en la actualidad el túnel ferroviario más largo y profundo del mundo; y Zhang Yue, CEO de Broad Business Group, quien se refirió a la revolución que debe experimentar a nivel global la industria de la construcción.

A través de los años, ExpoEdifica se ha posicionado como el centro de negocios de la construcción más grande e importante América Latina, convocando cada dos años a más de 30 mil empresarios, profesionales, técnicos y personas vinculadas a la industria de todo el continente.

## ACTIVIDAD CON INSTITUTOS TÉCNICOS

En el marco de la feria internacional, el 6 de octubre la CChC, el Centro de Desarrollo Tecnológico (CDT) y Duoc UC llevaron a cabo el III Encuentro Construcción con Institutos Técnicos (ECIT) 2017.

El evento estuvo dirigido a estudiantes de distintas instituciones y centros de formación técnica profesional, que cursan carreras ligadas al sector de la construcción y especialidades. Tuvo por objetivo profundizar la vinculación entre las empresas y el mundo académico y fomentar la educación técnico profesional de excelencia.

ECIT 2017 contó con exposiciones de Carolina Tapia, gerente de productividad de la CDT; Sergio Icaza, presidente del directorio de Icafal Ingeniería y Construcción; Dieter Schwank, CEO de AlpTransit; y relatores de centros de formación técnica como Proandes, Inacap y AIEP, entre otros. Finalmente, el 7 de octubre se realizó la actividad Tijerales de la Construcción, que contó con diversas exposiciones y la presentación de la orquesta y coro del Colegio Elisa Valdés, de Puente Alto.